



Schülerarbeiten sollen in der UN ausgestellt werden

UNANIMA gehört zu dem Team, das die jährliche Feier des Internationalen Tags der Abschaffung der Armut (IDEP) plant. Daher sucht UNANIMA Schülerwerke, die darstellen, wie junge Menschen sich „eine Welt ohne Armut“ vorstellen.

Das Team ruft auf, künstlerische Arbeiten einzureichen, die am IDEP, der am 17. Oktober gefeiert wird, im Flur des Sitzes der UN ausgestellt werden. Wenn du ein Erzieher/ eine Erzieherin bist und Kontakt zu Schülern/Schülerinnen unter 20 Jahren hast, brauchen wir deine Hilfe! Motiviere deine Schüler/Schülerinnen bitte, auf künstlerische Weise eine Welt ohne Armut darzustellen.

Die Kunstwerke können in jeder möglichen Form eingereicht werden, einschließlich visueller Kunst, Musik, Video oder Poesie und der Name und das Alter des Künstlers/ der Künstlerin müssen angegeben werden. Alle schriftlichen Eingaben sollten in einer der sechs offiziellen Sprachen der UN (Englisch, Französische, Spanisch, Chinesisch, Arabisch oder Russisch) eingereicht werden oder eine Übersetzung enthalten. Sie müssen vor dem 10. September 2017 hier sein. Sie können uns per E-Mail zugeschickt werden unter der Adresse info@unanima-international.org oder per Post an UNANIMA International, 845 Third Avenue, Sixth Floor, New York, NY 10022, USA. Wenn du uns eine Schülerarbeit schicken möchtest, informiere uns bitte so bald wie möglich unter der oben angegebenen E-Mail-Adresse. Diese Einladung geht an alle Jugendlichen. Gebe sie also bitte an alle jungen Menschen in deinem Netzwerk weiter! (Photo Credit: Beaconhouse Schulen)